

大阪府市場だより

第276号

(平成27年2月25日)

発行

大阪府中央卸売市場協会
茨木市宮島1-1-1
TEL (072) 636-3698
FAX (072) 636-3699
MAIL: 36983699@iaa.itkeeper.ne.jp



絵:「キウイ」 磯野 由美(磯丸運送)



競争力強化研究会の最終報告を承認 定例常駐代表者会議

府市場の定例常駐代表者会議が2月19日前9時30分から管理棟会議室で開催された。山口秀雄議長(府水産物卸協同組合理事長)の挨拶の後、議事が進められた。

議題1、競争力強化研究会最終報告について

水場に於いて木場府次長から説明があった。研究会は卸売業者・仲卸組合・北部冷蔵・管理センター・開設者で構成。川上、川下から「選ばれる市場」の実現に向け、場内関係者のニーズ調査や経営展望等で位置づけられている項目をあわせ、効果的かつ具体的な方策を検討するとともに、優先順位づけを行い、

27年度の実施メニューを明確化した。

コールドチェーン関連では、青果2階プラットホームの大屋根折板増築工事や仲卸棟の電気容量の確保、災害時における冷蔵庫等の電源確保など、

コールドチェーン以外では耐震改修工事(水産棟・管理棟分)やすべて(28カ所)のトイレ改修など多岐にわたっている。また、工事費は、26年度5億円規模だったものが27年度10億円を計画し、青果2階大屋根整備など一部工事は、府からの依頼による管理センターの実施を考えているとの説明があつた。質疑のあと、予算の内訳などの資料を次回会議に提出されることになつた。

議題2、管理センターの宮前統括から2頁のとおり報告があつた。

山口議長から、「水産大通り修繕工事は、来年度予定で

あつたが今期中に完成したい、

工事方法などについて調整して

いるので協力を、また今後せり場の床面舗装修繕工事もあるので、パレットを引きすることのないよう注意喚起をお願いしたい」と述べられた。

前田大果支社長から、トイレでの不審者の話があり、山口議長から、「警察に通報、被害届の提出や巡回をしてもらうことにしたが、トイレの前に防犯カメラの不審者写真を貼り、防犯につとめている」と述べられた。

議題3、事務局から各部会の活動状況が報告された。

議題4、その他の①災害発生時において優先的に取り組むべき業務を予め決めるBCP(業務継続計画)について、木場府次長から各社・団体に作成してもらつたことの報告があつた。防災訓練時には各社・団体のものを配布し、周知徹底すると説明された。

②株府食品流通センター株式公募売却先について、西谷社長から泉北高速鉄道株に決まり、府との間に株式譲渡の仮契約が締結され、府議会で株式譲渡の議案が承認されれば、4月に株式譲渡の予定との説明があつた。最後に、山地府市場長から「来年度も競争力強化研究会を開催するので協力をお願ひしたい」と述べられた。

府市場と大阪新阪急ホテル 「苺前線」産地リレー「スイーツ」を発売!

【スイーツ】
●名称・ストロベリーハーブ
苺の丘
●内容・カスタード
苺と苺のソースが入った小さな
5つのショートケーキの上に、苺を4粒あ
らわして、苺の風味の違いが楽しめ
るスイーツになっています。

全国初の試みとして、大阪新

阪急ホテルと府市場が共同で企
画したこのスイーツは、ホテル開
業50周年記念イベントの一環とし
て発売され、府市場お薦めの西
日本産の苺をたっぷりと使用し、
時期によって最適な品種と产地を
使い分けるという「産地リレー」
スイーツ方式で提供されるとの
こと、ぜひご賞味を!

①とき…2
月1日(木)
②ところ…大
阪新阪急ホテ
ル1階ラウンジ

府市場の協力により、6種類
の苺の产地(ゆめのか=長崎県、
あまとう=福岡県、紅ほっぺ=熊本県、さがほのか=佐賀県、
さちのか=徳島県、女峰=香川
県)を、およそ2週間ごとにリ
レー、「苺の風味の違いが楽しめ
るスイーツになっています。

(協力) 大阪府市場管理センター
(株)大阪北部中央青果(株)、大果大
阪青果(株)北部支社



食品中の放射性物質について

衛 檢 だより

食品衛生検査所

指定して出荷制限指示を行います。
消費地の自治体等において、
適切な検査の実施とその結果の
公表は、消費者の不安を払しょ
くし、風評被害等を防止するの
に有効です。大阪府でも、流通
品、市販品等について、各保健
査は、政府(原子力災害対策本
部)が定めたガイドラインに基づ
き、自治体が検査計画をたてて
実施しています。基準値を超
える食品は、食品衛生法に基づく
回収や廃棄の対象となり、また、
それが地域的な広がりを持つ場
合には、政府(原子力災害対策
本部)が、原子力災害対策特別
措置法に基づき、地域、品目を

平成23年の東日本大震災に
伴って発生した原発事故は、放
射性物質による環境汚染という
重大な事態をもたらし、地域の
農林水産業にも大きな打撃を与
えました。それから約4年が経
過し、復興をめざした、生産、
出荷、流通、販売に関わる皆さ
んの官民合わせた懸命な努力が
続き、着実な成果を上げつづか
ります。食品药品中の放射性物質
について、平成24年に当初の暫定基準

より厳しい現行基準(一般食品に
ついて、放射性セシウム100Bq
/kg)が適用されています。検

査は、政府(原子力災害対策本
部)が定めたガイドラインに基づ
き、自治体が検査計画をたてて
実施しています。基準値を超
える食品は、食品衛生法に基づく
回収や廃棄の対象となり、また、
それが地域的な広がりを持つ場
合には、政府(原子力災害対策
本部)が、原子力災害対策特別
措置法に基づき、地域、品目を

ります。

現在では、原発からの環境中
の放射性物質の大規模な流出

する。指定して出荷制限指示を行
います。
消費地の自治体等において、
適切な検査の実施とその結果の
公表は、消費者の不安を払しょ
くし、風評被害等を防止するの
に有効です。大阪府でも、流通
品、市販品等について、各保健
査は、政府(原子力災害対策本
部)が定めたガイドラインに基づ
き、自治体が検査計画をたてて
実施しています。基準値を超
える食品は、食品衛生法に基づく
回収や廃棄の対象となり、また、
それが地域的な広がりを持つ場
合には、政府(原子力災害対策
本部)が、原子力災害対策特別
措置法に基づき、地域、品目を

していくと考えられます。知見の
少ない生物濃縮の問題についても
様々なモニタリングや研究が進め
られており、傾向と対策がなされ
ていくでしょう。

なお、今年度、市場検査所(大
阪府、大阪市)で抜き取り検査を
実施しています。対象品は、過去に出荷規
制や自粛がかけられた地域で生
産された品目等を優先して行って
います。また、検査要望の多い
学校給食などの食材等についても
検査を実施しています。

安全運転講習会を開催

人権研修会を開催

大阪府中央卸売市場と府中央卸
売市場協会は、2月6日午後12時
30分から管理棟大会議室で、「最近
話題になっている人権問題」をテーマ
に、人権問題研修会を開催し、40
名が参加した。

講師は、大阪企業人権協議会の
野崎勝彦さんで、「ヘイトスピーチ問
題」と法改正を中心とした「障がい者
問題」について講演した。

では、昨年1月に障害者権利条約
が批准されたことにもない、障害
者差別解消法が2016年4月に施行され
ることになつており、直

接的な差別だけでなく、障害者の
権利確保のためには「合理的配慮の否
定」も含まれることが明確に示されて
いることが認めたことなどが説明され
た。出席者は熱心に講演

が聞き入っていた。

茨木警察署管内



事長では、1月22日(木)、講師から
は、市内の昨年の交通事故件数は83
件と多くの事故が発生している。
この機会に、交通安全を再確認
してほしいとの挨拶があつた。

安全運転講習会を開催しました。
東野達雄府青果卸協同組合理
事会を開催し、37名が参加した。
冒頭、東野部会長から、「市
場内の昨年の交通事故件数は83
件と多くの事故が発生している。
この機会に、交通安全を再確認
してほしいとの挨拶があつた。

